



## Echange franco-allemand 2022-2023

publié le 26/09/2022 - mis à jour le 10/10/2022

Après l'interruption forcée liée au COVID, les échanges entre le collège André Malraux de Chatellaillon et l'Elisabethschule de Marburg reprennent.

Cette année, les jeunes français ouvrent l'échange dès ce mois de septembre. Retrouvez ici leur blog de voyage :

Première journée à l'Elisabethschule. Après une journée de voyage, les élèves ont fait connaissance avec leur correspondant et leur famille. Vendredi matin, l'accueil dans l'établissement scolaire fut très chaleureux. Après le discours de bienvenue du principal, les élèves ont dégusté des spécialités allemandes préparées à leur intention. Ensuite, ils ont suivi les cours avec leur correspondant. Ils ont maintenant le week-end pour découvrir la vie à Marburg, auf Deutsch, bien sûr !



### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.